
清瀬市教育委員会は「子供が育つ 市民が育つ まちも育つ 清瀬の教育」の実現に努めます 

令和４年第 12 回（12 月）清瀬市教育委員会定例会会議録 

 

 

令和４年第 12 回清瀬市教育委員会定例会が令和４年 12 月 23 日（木）午前９時 30 分に招集された。出席

委員、議事の大要は次のとおり。 

 

1 日 時 令和４年 12 月 23日（木）午前９時 30 分 

2 場 所 市民協働ルーム 

3 付議案件 別紙議事日程のとおり 

4 出席委員  坂 田     篤 （教育長） 

  粕 谷    衛 （委員） 

   兵 頭 扶美枝 （委員） 

   尾 﨑  啓  子 （委員） 

 

5 事務局  南 澤  志 公（教育部長） 

   紅 林  兼 一（教育部参事） 

   宮 本  央 子(教育総務課長） 

   馬 場  一 平（教育指導課副参事） 

   山 田  能 久（児童青少年担当課長）  

6 書   記  下ノ村  友 紀（教育総務課主任） 
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令和４年第 12 回（12 月）清瀬市教育委員会定例会 

令和４年 12 月 23日（木） 

オンライン会議(事務局：市民協働ルーム) 

定例会 

 

日程第１ 会議録署名委員の指名（尾崎委員）   

日程第２ 教育長報告     

日程第３ 教育委員報告     

日程第４ 議案第 25号 令和 4年度清瀬市教育委員会表彰について （教育部長） 

日程第５ 議案第 26号 清瀬市立学校職員服務規程の一部改正について （教育部参事） 

日程第６ 議案第 27号 清瀬市スポーツ推進委員の選任について （生涯学習ス

ポーツ課長） 

日程第７ 報告事項１ 清瀬市しあわせ未来センター条例について （教育部参事） 

日程第８ 報告事項２    学童クラブ条例の一部を改正する条例について  （児童青少年

担当課長） 

日程第９ 報告事項３    各施設指定管理者の指定について （生涯学習ス

ポーツ課長） 

日程第 10 報告事項４    教育相談室運営業務委託の契約締結について （教育部参事） 

日程第 11 報告事項５ 清瀬市特別支援教育推進計画評価・検討委員会

の進捗状況について 

（教育部参事） 

日程第 12 報告事項６ 第 14回石田波郷俳句大会実施報告 （生涯学習ス

ポーツ課長） 

日程第 13 報告事項７ 令和 4年度「命の教育フォーラム」について （教育部参事） 

日程第 14 報告事項８ 新校開設に向けた取組みについて （新校開設担

当課長） 

日程第 15 報告事項９ 新型コロナウイルス感染症の状況について （教育総務課

長） 

その他 令和５年度教育委員会定例会等の日程調整について 

 

  



清瀬市教育委員会は「子供が育つ 市民が育つ まちも育つ 清瀬の教育」の実現に努めます 

 

議事の日程並びに議事の大要並びに議決事項 

  

開会 

坂田教育長が開会を宣言 

 

日程第 1 会議録署名委員の指名 

 

○尾崎委員を指名 

 

日程第２ 教育長報告 

 

坂田 ○学力調査の結果について（PPTを使用した報告） 

 

日程第３ 教育委員報告 

 

粕谷 ○R5 年度特色プレゼンにおける少人数で校長と質疑応答ができたことへの評

価。今後の継続に対する要望。 

尾﨑 ○予算獲得のためデータ分析などプレゼン方法改善への提案。 

兵頭 ○清小、清中の学校訪問を通した意見・感想。改善が進んでいる点、ICTの活用

が進んでいる点を評価。 

○特色プレゼンにおけるプレゼン時間の使い方、予算獲得の戦略の表し方など、

改善点の提示。 

坂田 ○子どものスマホの利用と、過度な利用に対する家庭での協力について意見表

明。 

粕谷 ○啓発方法を工夫すべきとの主張。 

○以前は TV を見ていた時間が動画を見る時間等になっているのではないかと

の感想。 

尾﨑 ○子ども自身への啓発の必要性を言及。親に寄り添う機会が学校の内外にある

と良いとの意見表明。 

兵頭 ○課金や個人情報の公開など危険を伝えることも必要であるとの訴え。 

坂田 ○子どもの自助力、子どもを通じた啓発を含め、親の啓発、その方法について

は要議論。 

 

日程第４ 議案第 25号 令和 4年度清瀬市教育委員会表彰について 

 

教育部長 ○清瀬市教育委員会表彰推薦調書説明、表彰式日程の案内。 

兵頭 ○スポーツ部門が多いなど、領域の偏りに対する意見。学校試案者が一般の部

で表彰されることへの評価。 
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粕谷 ○教育委員会表彰の意味をより確立するために文化、一般の推薦が均等になる

ことが望ましいとの意見表明。 

 （承認） 

 

日程第５ 議案 26号 清瀬市立学校職員服務規程の一部改正について 

 

教育部参事 ○清瀬市立学校職員服務規程の改正について説明。 

○東京都パートナーシップ宣誓制度の運用に合わせた、セクシャルハラスメン

ト、パワーハラスメントの禁止と障害を理由とする差別の禁止に関する規定を

規則とすることなどの内容説明。 

 （質疑なし・承認） 

 

日程第 6 議案 27号 清瀬市スポーツ推進委員の選任について 

 

生涯学習スポ

ーツ課長 

○清瀬市スポーツ推進委員の選任について、２名の候補者の紹介。 

（質疑なし・承認） 

  

 

日程第７ 報告事項１ 清瀬市しあわせ未来センター条例について 

 

教育部参事 ○市議会にて「清瀬市しあわせ未来センター条例」が可決されたことに伴い、

教育委員会からは教育相談室、フレンドルームが設置されることについて、

図面と併せて報告。 

＊就労までの子どもに関する相談機能がワンストップになることを説明。 

粕谷 ○現在のフレンドルームと比較した業務スペースについて、人数が増えた際の

対応を含めて質問。 

 

日程第８ 報告事項２ 学童クラブ条例の一部を改正する条例について 

 

児童青少年担

当課長 

○議会にて承認されたことの報告。清瀬小学校の学童の位置、定員などの説明。 

＊施行日は令和 5年 4月 1日になることを追加説明。 

兵頭 ○清瀬小の第１，第２学童の活動場所について質問。両方がコミュニティハウ

ス２階を使用するのか否か。清瀬ラボの活動に制限がないかについても追加

質問あり。 

  

 

日程第９ 報告事項３ 各施設指定管理者の指定について 

 

生涯学習スポ ○清瀬市コミュニティプラザ等の公の施設の指定管理者の指定について、議会
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ーツ課長 で承認されたことの報告。 

＊コミュニティプラザの指定管理者はアクティオ株式会社に、清瀬市立清瀬内

山運動公園等の公の施設の指定管理は、引き続き SOLTILO 株式会社に決定し

たことを報告。 

児童青少年担

当課長 

○清瀬市立学童クラブの指定管理者の指定について、議会で承認されたことの

報告。 

＊株式会社 明日葉に決定したことを報告。 

兵頭 ○応募企業が２社であったことをうけ、応募期間や採点基準などについて質問。 

 

日程第 10 報告事項４ 教育相談室運営業務委託の契約締結について 

 

教育部参事 ○一般社団法人 東京公認心理師協会と契約を締結したことを報告。 

尾﨑 出張相談について質問。 

 

日程第 1１ 報告事項５ 清瀬市特別支援教育推進計画評価・検討委員会の進捗状況について 

 

日程第 12 報告事項６ 第 14回石田波郷俳句大会実施報告 

 

日程第 13 報告事項 7 令和４年度「命の教育フォーラム」について 

 

坂田教育長 報告事項５～７は資料のとおりなので、各自確認でよろしいか。 

 （異議なし。） 

 

日程第 14 報告事項８ 新校開設に向けた取組みについて 

 

教育部長 ○策定委員会、策定委員でもある長澤悟氏の講演会について報告。 

＊Y0uTubeでも限定公開することを追加説明。 

 

日程第 15 報告事項９ 新型コロナウイルス感染症の状況について 

 

教育総務課長 ○市内の感染状況について報告。 

＊保健所との相談体制がなくなったので、学校医と連携して校長が判断できる

ようになったことを追加説明 

 

その他 令和 5年度教育委員会等の日程調整について 

後日別途調整する。 

 

 

閉会 
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坂田教育長が閉会を宣言。 

 

閉会 午前 11時５分     

令和４年 12月 23日 

 

上記のとおり会議の顛末、大要を記し相違ないことを証する。 

 

 

清瀬市教育委員会  

教 育 長 坂 田  篤 

教 育 委 員  

 


